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ATA da 44' Re união de 25 de Novembro de 2019.
01. Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mi l e dezenove, às quato rze ho ras realizou-se
02. una sala de reuniões dos Conselhos. si tuada à Rua ltajaí ,  número t rezentos e noventa, no  bairro
03. Centro . nesta cidade. a quadragésima quarta reunião do Fórum Municipal de Educação de
04. Joint ille. Compareceram dezenove integrantes. a Assesso ra Técnica do CME. senhora Ana
05. Karina Oliveira. 1-  Abe rtura  da Re união : A reunião iniciou, após as palavras da coordenadoras

! 06. do FME, a senhora Brígida, que cumprimentou os presentes e agradeceu a part icipação dosi
07. envol t idos nos grupos de trabalho que tinham agenda preestabelecida durante os meses dei
OS. ai7osto e setembro . 2- Justificativas de Ausê nc ia : Justif icaram ausência as senhoras Vilde!
09. Dalmónico. Ivanete Maria Buffon Souza. Joanara Winter , Ju liane Tonel e Ana Lúcia Martins . 3-1
10. (Aprovação da  P auta : A pau ta Fo i  aprovada sem ressal tas. 4 - Debate  e  aprovaç ão da At a dai
l1. reuni ão de  trê s de  julho  de  do is mil e de zenove : A ata ibi  enviada por e-mail  e aprovada semi
12. ressalvas. 5-  info rme s : A senhora Mari Celma apresentou  as co rrespondências recebidas, sendo
13. !a) FME encaminha --agenda de trabalho para os integrantes do GT da Comissão de
14. Monitoramento e Sistemat ização: b) FME encaminha informações sobre 13N°CC e profissão
15. docent e e do MEC sobre plano  de trabalho para a educação básica: c) Brígida Maria Erhard
16. envia convi te para o  IX Seminário  PROLSDF Licenciatu ra Univi l le aos membros do FML: d)
17. 'LNDiMME envia info rmações sobre o lançamento do Currículo Base da Educação Infantil e,
18. Ensino Fundamental do Território Catarinense. 6 - Orde m do Dia: 6.1 Estruturaç ão doi
19. doc ume nto Aval iação  do  P lano  `Municipal de  Educ aç ão  de  Jo inville -SC (PME).  A s enhora
20. Celma apresentou cm que estágio se encontrava a agenda  de trabalho  do processo d
21. !.Avaliação do PME. : \po ntou  que fal taram alguns da dos e que em dezembro encaminharia o
22. documento para a Secretária de Educação. Apresentou o documento est ruturado. 6.2
23. Indicadore s . Foi sinal izado  o  problema ent  relação aos indicadores do Ensino  Superior  (uma

124. inst itu ição não repassou as infbrtnaçòes) e o indicador demográfico . O professo r Alex quest iono ú

25. !sobre o  número  de mestres e dou to res que atuam nas universidades. no  caso das insti tu ições
26. Distância. no  tocante ao  cadast ro  no MFC. A pro fesso ra Brígida f icou  de conferi r a situação  `
27. destacou o papel  do  FME como órgão  proposi to r  de po l í t icas. 6.3 Exposiç ão  das equipes de
28. Tr a ba l ho dos Gts (conforme age nda) e pre sentes . Professora filmara. Educação Infantil;

pontuou  da importância e seriedade do t rabalho  e o  cuidado  em respei tar  o período de análise:
30. professora Valdirene. Educação Especial tratou  dos indicadores e das políticas públ icas para
3 l . sanar u falta de profissionais: Nclida, Educação Básica sinalizou a importância de re, isi tar  o
32. plano  para direcionar as po lí ticas e dar  conta das ações; Márcia, Educação de Jovens e Adu ltos e
33. (Profissional pontuou como lòi o olhar  do Se mi e do Estado , principalmente em relação aos
34. indicadores e: a definição de políticas inclusivas de modo a atender a diversidade: Brígida.
35. (Ensino Superio r sent iu a fal ta dos detrais integrantes para realizar a anál ise. o que de certa forma
36. fragi l izou o  processo , co locou  a importância da part icipação no  momento  da consu l ta púhl ici
37. para melhor validar  o documento; Vanessa. Financiamento, destacou o plano  como ferramenta dei,
38. contro le social. 6.4 Confissão de Viohilização e Divulgação. Mari Colma confi rmou os
39. integranles da comissão e delìniu-se a data de do is de março para reunião de definição dai
40. organi ação da consul ta públ ica do documento  de Avaliação do  Plano Municipal  de Educação  de'
41. Jo invi l le.  6 . 5  O rga niz ar  a agenda de t rabalho  do is mil e . inte_ Ficaram definidas as datas e'
42. !horários das reuniões ordinárias do  lFME. sendo: vinte e três de março às quatorze ho ras, o ito  de
43. iu lho  às dezo ito  ho ras e t r inta minu tos e vinte e t rês de novembro  às quatorze ho ras. A agenda
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ATA da 44 ' Reunião de 25  de Novemb ro de 2019.
44. (será repassada por e-mail aos integrantes. 7. Assuntos Gera is: 7.1 Currícu lo da Rede)
5 Munic ipa l de Edu caç ão . Vanessa, diretora execu tiva da Secretaria Municipal de Educação
46. comunicou  que a Rede Municipal de Ensino estava conclu indo  a elaboração  do  Novo  Currícu lo
47. da Educar ão  Infan t i l  e do Ensino Fundamental  confo rme a Base Nacional Comum Curricu lar,
48. (BN(,'C) e o Curriculo do Território Catarinense. Afirmou que o processo contou com a
49. part icipação  de uma equ ipe que t rabalhou  na o rganização  do  documento  durante os meses de;
50. setembro e outubro e. que posterio rmente. o documento será encaminhado ao Conselho!
51. !Municipal de Educação para ser aprovado. 7.2 For maç ão docente e impleme ntação do'
52 curríc ulo . Vanessa comunicou que durante o ano foram oferecidas formações aos pro fesso res de;
53. modo  que fo ram atingidos cm to rno  de t rês ini l e quinhentos profissionais da educação da Rede:
54. ¡Municipal  de Ensino  de Jo invi lle. Foram t ratados temas relacionados a BNCC, ao cu rrículo e ao

Projeto Político Pedagógico . Apresentou a Diretriz da Educação Infantil, o Programa
56. ¡Reinventando os Espaços Escolares. o Centro de Formação  e o Pro jeto de Lei 051 , que tramita!
57. na Câmara de Vereadores. Nélida da Secretaria Estadual de Educação pontuou ações!
58. ¡relacionadas ao Currículo da Educação infanti l e Ensino Fundamental  do  Territó rio  de Sa n t
59. (Catarina, mas antes ci tou  outras ações que se ti inculavam ao monito ramento . como Platafo rma
60. una Palma da Mão , Matrícu la onl ine, Educação  Especial  com formação  de intérpretes de l ibras,
61. Iscminário  para o segundo pro fesso r, seminário Regional . aval iação  inst i tucional . Novo Ensino :
62. Médio com adesão de três unidades escolares em Joinville. Quanto ao  documento  cu rricular
63. ci tou  que nos dias três e quatro  de ou tubro  técnicos da secretaria do  estado  est iveram em Lages
64. (para receber formação. Incumbiram-se de organizar grupos de trabalhos que após reuniões,
65. (periódicas, no  dia sete de novembro  part iciparam de uni seminário  para fo rmar mult iplicadores.
66. No  dia vinte e do is de novembro  aconteceu  o Dia C (Dia do  Currícu lo ) para que a part ir  dos
67. documentos orientativos houvesse a anál ise do Currículo Oficial . Também constituiu -se u m Gi
68. para organizar o currículo por trimestre. A senhora Brígida solicitou aos representantes da'
69. Coordenadoria Estadual  para que apresentassem na próxima reunião  o Novo  Ensino  Médio  emi
70. Joinville e Região. A solici tação foi acatada. 7.3 Acordo de Cooperação parai
71. `Acompanhamento  dos Planos de  Educação . Fi rmado  entre a Atricon. Ministério da Educação
72. (MEC), Fundo Nacional de DesenNoI-,imento da Educação (FNDE) e Instituto Rui Barbosaa
73. (IRB) em março  de 2016 , com o objet ivo de padronizar metodo logias de f iscalização e estímulo ¡
74. à transparência da fiscalização dos planos de educação. Fm Santa Catarina o  Tribunal de Contas'
75. SC desenvolve um conjunto de ações inte`_radas dest inado à implementação da fiscalização:
76. financeira. orçamentária, operacional e patrimonial voltada à execução dos Planos Nacional .
77. `Estadual e Municipais de Educação , bem como ã ampliação  dos mecanismos de t ransparência dai
78. (aplicação  dos recu rsos públicos destinados à área. O levantamento  sobre o conteúdo dos P lanostt
79. de Educação  e a real ização  de uma primeira audi to ria com matriz baseada no  PNE, associada ao l
80. diálogo com vários seto res da educação básica de Santa Catarina, garantiu o adensamento
81. necessário para a co rreta definição  do  escopo do  projeto -'TCF, Educação" e a ident ificação dasE
82. ações exigidas e dos recu rsos disponíveis no TC EÍSC. O planejamento  do  "TCE Educação".
83. portanto . esteve int imamente relacionado  às at ividades de contro le que vinham sendo desenvo lvi
84. das. já est ru tu radas de modo  que se integrassem ao futuro projeto. A principal ação  do  TCE!
85. (Educação é a est ru turação  de relatórios de lmoni to ramento  dos P lanos Municipais de Educação

6 _ Com lja s ao aCe 1cnio da `le ta l  i ra ad'l nos j !anos dos municínios do Estado  de
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ATA da 44 '  R eunião  de 25  de novem bro de 2019.
Santa Catarina. Neste ano  houve o  lançamento  do  Relató rio da Educação Infant i l  - Meta um -j
para o  próximo  ano , serão disponibil izados os Relató rios das Metas dois, t rês e quatro . 7.4 Dat I
da  pr ó xi m a reunião. Reunião  agendada para o  dia vinte e t rês de março  às quatorze horas. 8
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ramen o. s ezesse s oras e cinco minutos ence rrou -se a reunião cuja ata foi lavrada:
por mim. Mari Celma Matos Mart ins Alves e se aprovada,
Joinvil le. vinte e cinco d , novembro de do is mi l e dezeno le.
Brígida t ilaria Erhardt- T J
Vanessa Regina Melo Randi``C
Vani lson Marcelino Costa-
1Mlarlene Terezinha Zimmer-
Fábia da Silva Palma ---!
Julcimara I rentini-
Fabina Langei-
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1
Patrícia I.uciene .-
Sónia Terezinha Leandro Paul-
gél ida Alves Hocpers-
Denise Maria Rengel-,<
Alex Bel lucco do  Carmo-
.Márcia Maria de 13or-ba-
Mau,ali L.arson-
Flávia Aparecida Veiga-
,Terezinha de Jesus dos Passos-
Maria Luiza de Andrade Arnorim-
Valdirene Stie-gler Simão- X
Cec í lia Do lo r es 1Monun Graciotto - , c 1
\ n n i Oli i. ar na ve ra- , , : , ...

NIari Celma Matos Martiüs,Alves-

será assinada pelos presentes.
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